



Nueva Zelanda

Age : 13 a 18



INTERCAMBIOS ESCOLARES

## Intercambio de secundaria en Nueva Zelanda, Christchurch

### EXPERIENCIA ESCOLAR

Christchurch: la escuela da la bienvenida a unos 1750 estudiantes, de los cuales 100 son estudiantes internacionales. Los estudiantes se sienten atraídos por la región por la belleza escénica de la Isla Sur y el pintoresco jardín y el paisaje de la ciudad junto al río.

La escuela es bien conocida en toda Nueva Zelanda por su excelencia académica y por sus programas de arte y música. La escuela está ubicada en un gran terreno atractivo con varios campos de juego, canchas de tenis y un nuevo gimnasio. También pone un fuerte énfasis en la educación al aire libre. Bandas de rock, orquesta, jazz, grupos de danza, competencias deportivas locales y nacionales son parte de la tradición y cultura de la escuela.

La escuela es una escuela grande con terrenos y edificios extensos. Hay varios campos de juego de césped, canchas de tenis / netball y un gimnasio que ofrecen una excelente variedad de actividades físicas. La escuela tiene una biblioteca con recursos suficientes y aulas especializadas están disponibles para materias técnicas, científicas e informáticas.

### SISTEMA ESCOLAR

El sistema educativo se divide en tres niveles: escuela primaria (edades 5 - 11), escuela intermedia (edades 11 - 13) y escuela secundaria (edades 13 - 18). Los

colegios ofrecen clases a estudiantes de Year 9 a Year 13 (escuela secundaria). En Year 9 y 10, las materias obligatorias son Inglés, Matemáticas, Ciencias, Estudios Sociales y Educación Física; los estudiantes eligen de tres a cuatro más de una variedad de materias optativas. Durante el año 11, pueden elegir un mayor número de asignaturas, pero las matemáticas, el inglés y las ciencias siguen siendo obligatorias. Durante los últimos dos años, los estudiantes tienen acceso a una amplia gama de asignaturas optativas y solo el idioma inglés sigue siendo obligatorio en Year 12.

Un programa intensivo de inglés está disponible para los estudiantes que no tienen el dominio del inglés para manejar las materias principales.

La escuela tiene una amplia base de materias; los estudiantes normalmente estudian inglés y cinco materias de su elección. A partir de Year 12, los alumnos pueden especializarse en Artes, Ciencias, Idiomas Extranjeros (disponible en francés y español), Ciencias Sociales o Tecnología.

El año escolar va de febrero a diciembre.

La graduación es posible.



Ubicación : Christchurch

Comida : Pensión completa

Alojamiento : Familia de acogida

Duración : Semestre Escolar en el Extranjero Nueva Zelanda / Año Escolar en el Extranjero Nueva Zelanda

Tipo : Público



Nueva Zelanda es el hogar de deportes extremos, paisajes espectaculares, gente amigable y educación de clase mundial.

La tecnología es una herramienta de enseñanza importante en las escuelas de Nueva Zelanda. Los estudiantes tendrán a su disposición lo mejor de los laboratorios de computación para completar las tareas escolares y los deberes.

Las escuelas ofrecen un excelente programa de deportes (incluidos los deportes al aire libre) y artes escénicas.

Fecha límite para la solicitud : 5 meses antes de la llegada. Se pueden aceptar solicitudes tardías, según la disponibilidad y los tiempos de procesamiento de la visa.

Requisitos : Los estudiantes deben ser entrevistados en su país de origen antes de ser aceptados en el programa. Se requiere un mínimo de dos años de estudios de inglés y buenos resultados académicos. Se requiere una prueba de ESOL, IELTS o TOEFL como evidencia de dominio del inglés en Year 13; para los demás años, se realiza una prueba de inglés a la llegada.

PROGRAMA	REF.	PRECIO
Público <i>Semestre Escolar en el Extranjero Nueva Zelanda</i>	ZNZS3/ZNZS4	22 190 NZD
Público <i>Año Escolar en el Extranjero Nueva Zelanda</i>	ZNZY2	39 290 NZD